

ERASMUS + AU LYCEE JEAN MACE

APPELS À CANDIDATURES



VOUS ETES ETUDIANTS DE PREMIERE ANNEE DE BTS AU SEIN DU LYCEE ET VOUS SOUHAITEZ REALISER VOS STAGES A L'ETRANGER ?

C'est maintenant POSSIBLE, dès la rentrée 2024 !

Votre lycée est habilité à financer des actions Erasmus+ pour tous les étudiants de BTS durant le nouveau programme 2021-2027.

En lien avec l'Agence Erasmus+ France, le lycée a obtenu la charte ECHE qui lui permettra de déposer des demandes de bourses au financement européen pour des stages professionnels à l'étranger à destination des étudiants de BTS du lycée.

Si vous êtes intéressés par cette possibilité merci de vous rapprocher de vos **professeurs principaux** afin de pouvoir participer à notre prochaine réunion d'information.



Prochain décollage prévu courant octobre/novembre 2024 !



« Only those who risk going too far can possibly find out how far they can go. »

T.S. ELIOT

